



15.12.2020

Elternbrief zum Weihnachts-Lockdown 20/21

Liebe Eltern,

Leider ist es wieder soweit: der nächste harte Lockdown ab dem 16.12. ist da, KiTas, Horte und Schülerhäuser werden erneut geschlossen. Wir bedauern das sehr, denn die Familien haben im bisherigen Verlauf der Pandemie schon einen großen Beitrag zur Eindämmung leisten müssen.

Das Jugendamt wird wie im Frühjahr eine Notbetreuung anbieten. Im Anhang und auf unserer Webseite finden Sie dazu den entsprechenden Antrag für die Unabkömmlichkeitsbescheinigungen.

Wir hoffen, dass die bevorstehenden Einschränkungen von allen in der Gesellschaft mitgetragen werden, damit die vorgesehenen Maßnahmen nicht immer wieder verlängert -oder gar verschärft- werden müssen.

Je mehr sich beteiligen, desto erfolgreicher werden wir sein. Bitte bedenken Sie, dass ein mögliches Ende am 10. Januar nur haltbar ist, wenn das Infektionsgeschehen über die Feiertage eingedämmt werden kann.

Wir machen uns auf allen Ebenen dafür stark, dass KiTas als Erste wieder öffnen dürfen. Und wir werden am 5. Januar genau hinsehen, wie Bund und Landesregierungen die Situation einschätzen und welche Konsequenzen sie daraus ziehen.

Ihnen wünschen wir, dass es Ihnen trotz aller Einschränkungen gelingt, mit Ihren Kindern schöne Feiertage zu verbringen.

Gez.

Der Gesamtelternbeirat